

また やっぱり 今年も

Super

3

令和6年5月13日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

どうも雨がふるなあ、の月曜日

今週のスタートも雨となりました。今日の全校朝会で、月に一度の校庭で、しかも1年生の初参加でしたのに。次週に持ち越しです。



6年生からは、4月の生活を振り返っての反省と、5月の安全に気を付けてを受けて、登下校のときに道に広がらないように歩いていますといったことを話してくれました。





5年生、体育館での表現の練習の様子です。



3年生、初任者による算数少人数指導の様子です。先生、緊張気味です。



タブレットで指を使って各自が操作します。時代は変わりました。おはじきはいいの？



12個のパイを6人に分けると1人分は何個になるのか。はたまた、12個のパイを1人に3個ずつ分けると何人に分けられるのか。それが問題です。



雨だから校庭も静か、学習に集中して取り組め……るはずです。



6年生の学習の様子です。隣近所での相談タイムも、当然あります。



低学年や中学年とは違って、相談の仕方がどことなく物静かに行われていました。「お隣聞こえるぐらいの声の大きさで」なんて、先生が注意をしなくてもできるところが、さすがに高学年です。



今日の給食の献立は、
ごはん たけのこバーグ
新タマネギのおかか和え
キャベツと油揚げの味噌汁
です。お豆腐だけでなく、タケノコまで。こねてしまえば、バーグになるのですね。

今日は5月の委員会活動がありました。この時間帯に第1回目のPTA運営委員会が行われていたために、様子は撮れませんでした。職員室横のホットルームで、整備委員会が「山へ芝刈りに」の練習が行われていました。

「オレのマシーンが、うなるぜ」の三小芝刈りナナハンライダーだ。あるいは「芝刈り野郎ジョン&パンチ」どっちも懐かしいな。



校長室に来た集会委員会の3人からは、とんでもない集会への協力依頼がありました。企画の説明を聞きながら、思わず爆笑してしまいました。

運動会に向けて、忙しい毎日ですがお楽しみも忘れません。